

## “過量販売解除” ちゃう手もあるんだで！

◎ 布団の訪問販売関連の相談が 7 件あり、高齢者の女性が、不必要な布団を買わされ、現金数十万円を支払ってしまったという相談が 2 件（センターが交渉、2 件とも全額返金された）と、「以前購入した布団に関するアンケート」という不審な電話を受けたという相談が 5 件ありました。

詳細は、『処方箋第34号』をご覧ください。

◎ 1 月には、但馬全体で 168 件の相談・問合せが寄せられました。

◎ 1 月の救済額は 37 件、約 359 万円でした。

内訳 被害防止 24 件 1,994,000 円

交 渉 13 件 1,600,105 円

4~1 月の救済額 338 件 131,311,021 円

内訳 被害防止 191 件 55,719,115 円

交 渉 147 件 75,591,906 円

◎ **もうけ話詐欺**の相談は**7 件**

買い取り業者から「良い条件で買い取る」という今までのような劇場型に加え、新たに「預貯金データをもとに懸賞をしていますが、あなたに 50 万円が当選しました」という手口も発生しています。

◎ **資格講座の二次被害**の相談は**5 件**

「過去に受けた資格講座の終了手続き」や「個人情報が悪用されているので削除の手続きが必要」というような従来の手口に加え、「救済団体を名乗る業者」から電話があった直後に別会社から「過去に受講した資格講座の債権が残っているから職場を訪問する」という電話がかかる、というような劇場型の投資詐欺に似た新たな手口も発生しています。

◎ **大雪関連**の相談は**1 件**

隣家に設置された太陽光パネルに積雪した雪が落ちて、ボイラーが壊れたという相談がありました。



ホットちゃん

大雪警報だけじゃなくて、“**詐欺警報も発令中**”です！

みなさん、引き続き警戒してくださいね！